
Modaes

Perfiles



Philippe Bach

Ex director general de Smash

Philippe Bach Rotily-Forcioli es el ex director general de Smash. El ejecutivo, que dirigió la compañía entre 2010 y 2020, ha desarrollado gran parte de su trayectoria laboral en distribución y retail. PDD por la escuela de negocios Iese, Bach ha trabajado en empresas del sector turismo como Viajes Iberia y de la industria textil como el grupo VF Corporation, propietario de enseñas como Vans y The North Face. Anteriormente creó la división textil de WL Gore and Associates (Gore-Tex) en España.